

日根野中学校のみなさんこんにちは！

今から給食時間の放送を始めます。

おそろく給食を食べている最中だと思おうので、食べながらいいので聞いてください。

まずは、今日の給食の献立です。

今日の給食は、牛乳・ごはん・血うどん・白身魚フライ・白根サラダです。

みなさんよくかんで、食べましょう。

それでは早速ですが、今日の放送では「新年度に向けての準備」についてお話したいと思います。

今年度も終わりが近づき、みなさんももう少ししたら学年が一つずつ上がりますね。

実は、2月・3月にいくつかの小学校へ行って、6年生に対して中学校給食に向けてという授業をしてきました。

そこでお話した内容の中で、今実際に中学校生活を送っているみなさんはしっかり出来ているのかな？という二つのことを今日は一緒に確認していきたいと思います。

○一つ目は、チャイム着席についてです。

チャイム着席とは、チャイムが鳴るまでに次の授業の準備をしたうえで座って待っていることです。小学校に比べて中学校では移動教室が増えてくるので、チャイムが鳴ってから移動では授業に遅刻してしまいます。そのため、前もって早めに休み時間を切り上げて授業の準備をしておき、チャイムが鳴ったらすぐ授業がスタートできるようにしておいてねというお話しました。

みなさんはチャイム着席出来ていますか？早め早めの準備を心掛けますよう。

○続きまして二つ目は、給食当番の服装と当番以外の人の待ち方です。

・まず服装ですが、給食当番のみなさんは、三角巾・エプロン・マスクをしっかりとつけているでしょうか？私が知っている限り、配膳室に入るときにはつけているも、配膳室を出たり教室に戻ったりしたらすぐに三角巾やエプロンを外した状態でクラスのみんなの給食をよそったりくばったりしている姿を目にすることがあります。そのまま当番の仕事をしてしまうと髪の毛やほこりなどが友達を食べる給食に入ってしまう可能性もありますので、必ず給食当番の人たちは、給食当番の仕事がすべて終わるまで三角巾・エプロン・マスクをつけた状態でよろしく願います。

・次に当番以外の人の待ち方ですが、給食当番以外のみなさんは普段どのように配られるのを待っているでしょうか？廊下や教室で立ち歩いているなんてことはないですか？

小学校6年生たちには、「小学校では給食を自分から前へ取りに行っていたと思うけど、中学校では給食当番さんが配ってくれるので、必ず座って待つようにしてください。なぜかという立ち歩いていると当番さんが配ってくれているのを邪魔してしまったり、ぶつかって給食をこぼしてしまったりするかもしれないからです。また、スムーズにみんな揃って”いただきます”ができなくなってしまうからです。」というお話をしています。みなさんも立ち歩かず座って配られるのを待っているようご協力よろしく願います。

今日お話したこのことで、一つでもできていなかったなと思う人は、新年度が始まる前の今のうちに意識して行動するようにしましょう！

以上「新年度に向けての準備」についてのお話でした。

それでは、今日の放送はここまでです！

今学期の給食は、今日を入れると残り3回ですので、残りの給食回数もしっかり食べてもらえると嬉しいです。よろしく願います。

それでは、給食時間の放送をしていたのは、栄養教諭の

ありがとうございました。

でした。